

Des arbitres pour la pétanque !

L'assemblée générale départementale a souligné la pénurie de directeurs de jeu



Les médailles, en présence de M. le maire adjoint de Tournefeuille, CALASTRENC et PIQUEMAL.

Plus de cent arbitres départementaux se sont regroupés à Tournefeuille pour leur séance de travail annuelle. Selon les propres termes du secrétaire général, C. Lafleurance, jamais une telle assemblée n'avait été si vivante, animée et passionnée.

Le vœu déposé au congrès départemental 1985 et qui aura toutes chances d'être adopté est conséquence de la pénurie. En effet, seulement 143 arbitres opèrent dans notre département pour 350 sociétés et tous les concours officiels doivent se dérouler avec un directeur de jeu.

Il sera donc obligatoire alors de posséder un arbitre par société : Décision qui s'alligne sur d'autres fédéra-

tions qui connaissent les mêmes problèmes. Par ailleurs, un autre vœu déposé demande la solidarité des arbitres et organisateurs de concours. De plus, si aucun dirigeant de club ne se trouve en place à 14 heures, l'arbitre pourra décider l'annulation pure et simple du concours.

L'assemblée a encore désigné les arbitres pour les grandes compétitions de l'année, puis le règlement, porté en diapositives, a été projeté à l'assemblée.

Celle-ci a parlé encore des sanctions puisque les directeurs de jeu, à la suite d'incidents se situant à divers degrés, peuvent demander la suspension d'un joueur ou

même sa radiation.

Il est à noter que cinq femmes sont arbitres dans le département et que, selon les désirs de ces messieurs, leur comportement est agréable, sachant très souvent se montrer psychologue !

Avant qu'un repos en commun ne soit pris, « Pastis 51 anisette » a offert l'apéritif aux participants lors d'une petite réception à la mairie de Tournefeuille, en présence de M. le maire adjoint et du président départemental Calastrenc qui, de son côté, arrivait d'une réunion de travail de la fédération à Marseille. Outre les remerciements d'usage à la société locale de Tournefeuille, organisatrice de la journée, à la muni-

cipalité locale pour l'aide qu'elle apporte, il souligna la présence de René Piquenail, représentant le président du conseil régional Alex Raymond, tous deux amis de la pétanque.

Il eut aussi le privilège de remettre quelques récompenses : Médaille d'argent : Yvon Laurens (président de la commission des arbitres, arbitre de national, Villenur), médaille d'argent : Jean Cabaré (Saint-Gaudens); diplôme d'honneur à la fédération (au moins douze ans d'arbitrage) : MM. Fontez (Aucamville), Fontorbes (Pechbonnieu), Garcia (Castelnarrou), Julian (Toulouse), Marc (Seilh), Méric (Carbonne), Sébastien (Saint-Pierre-de-Lages), Tougne (Saint-Alban).



Pendant on reconnaît CARLOTTI, NEZ.



Pendant l'assemblée générale, une vue de la salle. A la tribune, on reconnaît **de gauche à droite** : MM. BABINI, LUNARDON, CARLOTTI, LEGERET, LAFLEURANCE, LAURENT, ESPITALIER, GIMENEZ.